



青空が高く秋らしい季節となりました。ここ数日は日中の気温は20度超えが続き、学校周辺の歩行活動や校庭遊びなどが気持ちよい日々が続いています。11月8日に本校で行われる学習発表会にむけての練習もいよいよ佳境となってきました。今年の塩釜校のテーマは「釜（ガマ）フェス2023」です。練習の様子は学級だより等でお知らせをしています。本番を楽しみにしていきましょう。

また、近隣地域ではインフルエンザの罹患者が増えてきています。朝夕の寒暖差も大きく体調を崩しやすくもあります。学校でも健康管理に努めていきますが、御家庭でも体調の変化が見られるときは、十分な休養と早めの受診をお願いします。



## 11月の予定

※予定が変更にある場合がありますのでご承知おき願います。

日	月	火	水	木	金	土
			1 安全点検	2 学習発表会本校 練習 弁当の日	3 文化の日	4
5	6	7	8 学習発表会 弁当の日	9	10	11
12	13	14	15	16	17 医ケア巡回指導	18
19	20 弁当の日	21	22	23 勤労感謝の日	24 弁当の日	25
26	27	28 弁当の日	29	30		

★ 11月は塩釜二小や玉川小の行事の関係で、弁当の日が多くなっています。保護者の皆様には、御負担をお掛けしますが、準備等よろしく願います。

### <12月の主な予定>

5日(火) 授業参観  
6日(水) 中学部作業製品販売会  
15日(金) 弁当の日  
19日(火) お楽しみ集会

21日(木) 大掃除  
22日(金) 学年部集会 11:20下校  
冬季休業日 12月23日(土)~1月8日(月)

## 秋の校外学習 ～買い物学習～

10月は4、5、6年生と2、3年生の秋の校外学習（買い物学習）が行われました。4、5、6年生は路線バスを利用してイオンタウン塩釜へ。医ケアの児童も福祉タクシーで参加しました。2、3年生はヨークベニマル塩釜北浜店へ行きました。

事前学習で学習したことを生かし、自分の好きなお菓子を選んで、お店の人にお金を払って買い物することができました。学校に戻ってきた時の表情はニコニコととてもうれしそうでした。



「はい。（会計）お願いします」  
（ヨークベニマル塩釜北浜店：2.3年）



真剣にお菓子を選ぶ  
（イオンタウン塩釜：4.5.6年）



## 第2回学校見学会が行われました

10月25日は塩竈市、26日は松島町・七ヶ浜町対象に学校見学会を行いました。年中児の保護者の方や市町の福祉担当の方、相談事業所や放課後等デイサービスの方などに参加いただきました。

塩釜校の学校概要の説明のあと、三つのグループに分かれ授業の様子を見学していただきました。普段の授業とは異なり、学習発表会の練習の見学でした。塩釜校を知ってもらうこと、そして、この見学会がお子様の就学の一助になればいいと思います。



## P T A お楽しみ販売会

10月4日に塩釜校にてP T A主催のお楽しみ販売会が行われました。

コロナ前は本校の体育館で行われていましたが、4年ぶりに対面での販売会となりました。今回は、P T Aの役員の方が来校し、子供たちにジュースやお菓子、おもちゃなどを販売してくださいました。役員の方々の実演や声掛けに、子供たちも喜びながら、好きなものを購入していきました。

役員の皆様、ありがとうございました。

